
Roseto degli Abruzzi (TE). il 04 Ottobre, ore 19 alla presentazione
del libro”MADRE TERRA, FRATELLO CLANDESTINO” libro denunzia
alla ingustizia ed emmarginazione

il 04 Ottobre, ore 19 alla presentazione del libro“MADRE TERRA, FRATELLO
CLANDESTINO”  libro  denunzia  alla  ingustizia  ed  emmarginazione,  dove
racconta tanti casi di donne, uomini e bambini che obbligati ad andare via
dalla loro terra e trovano di fronte un muro d’indiferenza e pregiudizio. A cura
di Andrea Onori(redattore al periodico web “Periodico Italiano:
http://periodicoitaliano.info/

Teramo. Lavoro e formazione, alla Provincia di Teramo,assegnate
risorse per 5 milioni 872 mila euro

Lavoro e formazione, alla Provincia di Teramo

assegnate risorse per 5 milioni 872 mila euro

Presto saranno attivate le misure anticrisi e pubblicati i bandi

Sant’Omero (TE). Baccal

Civitella del Tronto (TE). I produttori locali combattono la crisi:
come vendere subito e in modo diretto in nuovi mercati, sabato 10
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ottobre 2009

Teramo. Provincia Il Consiglio approva a maggioranza la quinta
variazione di bilancio

Il Consiglio approva a maggioranza la quinta variazione di bilancio

Tra le somme iscritte, quelle derivanti dalla copertura assicurativa per i danni subiti dalle scuole a causa del terremoto del 6
aprile

Tempera.  Puliamo il  mondo:  oltre  venti  Comuni  abruzzesi  per
piazze e arredi urbani. Da Tempera diretta satellitare Rai
Puliamo il mondo: oltre venti Comuni abruzzesi per piazze e arredi urbani

Da Tempera diretta satellitare Rai

Pianella.  A  Pianella  riparte  l’iter  per  l'”inceneritore  di  residui
animali”.Ancora consumo di territorio per favorire i privati
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Giulianova.  ACCADEMIA  PUGILISTICA  GIULIANOVA.  Turni  di
allenamento
modifiche orari allenamento boxe

1) Lezione – allenamento boxe (turno Paolo) di giovedì 1 ottobre anticipata a MERCOLEDI’ 30 settembre ore 19.00.
2) Lezione – allenamento boxe (turno Paolo) di lunedì 5 ottobre anticipata alle ore 18.
A seguire soliti giorni e orari (lun + giov h. 19)

Giulianova.  proposta  di  delibera  da  discutere  in  Consiglio
Comunale  di  Giulianova,”  REALIZZAZIONE NUOVO OSPEDALE A
GIULIANOVA”, dal Capogruppo Gainfranco Francioni, Lista Giuliesi
proposta di delibera da discutere in Consiglio Comunale di Giulianova, riattivazione accordo di programma tra Regione ASL
Teramo Comune di Giulianova ” REALIZZAZIONE NUOVO OSPEDALE A GIULIANOVA” così come volont

Teramo : Gianfredo De Santis è il nuovo Presidente della CNA di
Teramo
: Gianfredo De Santis è il nuovo Presidente della CNA di Teramo

E’ Gianfredo De Santis, imprenditore del Settore Impianti di Civitella del Tronto, il nuovo Presidente della CNA di Teramo, a
seguito della fine del mandato di Giovanni Simonetti in carica dal 2001. Lo ha eletto sabato 26 settembre, per acclamazione
l’Assemblea CNA che presso la Sala Convegni CNA di Teramo ha rinnovato anche gli altri organismi: Presidenza e Direzione
Provinciale.

De  Santis,  che  ha  ringraziato  grato  la  platea  presente  al  Congresso  e  si  è  impegnato  di  portare  avanti  gli  aspetti
programmatici emersi dal congresso, sar
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